

亀城っ子のみなさんへ3

令和2年5月18日 亀城小学校長 小川明宏

みなさん、元気になっていますか？5月7日、8日の学習相談日に配ったプリントなどを、力がつくように取り組んでいますか？いよいよ5月25日から、分散登校という形で、学校が再スタートします。今週みなさんに頑張ってほしいことは、

★早ね早起きをして、元気な学校生活が始めるようにする

です。長い休業から、学校の生活リズムにするためには、早ね早起きが近道です。ぜひ実行して、来週から元気な顔を見せてください。

こうちょう先生のわくわくノート③「今こそ二宮金次郎さん！」



亀城小の正門近くのソテツの中に、二宮金次郎さんの石像があります。二宮金次郎さんといえば「一生懸命勉強して、多くの人々をすくったすごい人」と記憶していますが、詳しく覚えていなかったのので、図書室の集英社学習漫画を読みました。この伝記シリーズは本当にわかりやすいです。この本から「自分で一生懸命勉強し、次々に多くの人の期待にこたえて、たくさんの人々をすくった、本当に素晴らしい人だった」ことが分かりました。詳しく

知りたい人は自分で調べてみてください。

苦しいとき、悲しいとき、思うようにならないとき、自分から進んで学び、道を切り開いたこの金次郎さんの姿勢は、今の私たちに語りかけてくるものがあります。今こそ二宮金次郎さん！と強く感じました。

刈谷の小学校に金次郎さんの像があるか調べました。今のところ、亀城小、衣浦小、双葉小、小垣江小、富士松北小、富士松南小の6校にあることが分かりました。日曜日に写真をとりに行ってびっくり！6校とも全く違う顔でした。石像だから同じではないのは当然ですが、表情も、立ち姿も違っていてびっくりしました。さて亀城小の金次郎さんの顔は下のA～Eの写真のどれでしょうか？

(ヒント：親しみやすそう＆ハンサム) 答えは→次回発表します。



A



B



C



D



E